

Urgence Liban

La situation au Moyen-Orient continue de s'aggraver, En collaboration avec l'ONG « Action pour un Monde Uni » au Luxembourg nous lançons un appel pour venir en aide aux familles du Liban forcées de quitter leur logement dans l'urgence.

Le groupe de coordination des urgences du Mouvement des Focolari au Liban confirme sa proximité avec les populations touchées et poursuit ses efforts pour alléger les nombreuses souffrances en essayant d'offrir, dans la mesure du possible, ce qui est nécessaire à la survie.

En ce sens, depuis fin septembre 2024, le Centre Mariapolis 'La Sorgente' et l'Institut de Rééducation Audio-Phonétique IRAP, situé à 20 kilomètres au nord de Beyrouth, ont ouvert leurs portes aux personnes déplacées fuyant les bombes qui dévastent le sud du pays. Des centaines de personnes sont accueillies et aidées en ces lieux et dans d'autres endroits. Des activités récréatives sont organisées avec les enfants et les jeunes afin de les aider à vivre la situation dramatique que traverse la région. Des psychologues offrent un soutien aux familles.

A travers Bernard Keutgens nous avons un contact direct au Liban. Bernard, de nationalité belge, a vécu et travaillé en Belgique et au Luxembourg (thérapeute familial dans le Centre de Psychiatrie du CHL). Il était membre de AMU Luxembourg et responsable du mouvement des Focolari au BELUX. En 2018, il s'est déplacé à Alep en Syrie pour collaborer comme thérapeute psychologique avec AMU Italie et son partenaire local, « Seeds of Hope - SoH ». Grâce à sa remarquable expérience professionnelle dans le domaine de la santé mentale et avec les personnes handicapées, il s'est mis à la disposition de groupes et d'organisations locales, de familles, etc. Suite aux escalades de la violence en Syrie, Bernard a décidé de se déplacer au Liban. Et maintenant il est de nouveau en face d'une situation qui exige ses compétences et expertises.

Le manque d'électricité dans les centres d'accueil est l'une des principales difficultés rencontrées. L'électricité n'est disponible que pendant une heure par jour, ce qui rend le stockage des denrées périssables pratiquement impossible.

Notre contribution financière permettra de fournir de l'eau, du mazout, de la nourriture, des médicaments, des vêtements et des kits d'hygiène. De plus, il faut d'urgence des couvertures, des aides pour les frais pharmaceutiques, les examens cliniques, les interventions chirurgicales et les frais de santé en général.

Malgré la complexité de la situation, nos amis au Liban restent aux côtés des communautés touchées et continuent à travailler pour donner de l'espoir aux gens.

Si vous voulez aider, vous pouvez faire un don sur le compte de l'ONG Action pour un Monde Uni Luxembourg (Pour un don à partir de 40 euros, vous pouvez obtenir une attestation qui donne droit à une réduction d'impôt de 45 % en Belgique.)

Compte en banque: ACTION POUR UN MONDE UNI / LU83 1111 1287 6344 0000

avec la mention « Aide au Liban ».

De?s a? présent, un grand merci pour votre générosité.